
※屋外では人と十分な距離（２ｍ以上）が確保できる場合はマスクをはずしてもいいようです。
　ただ、人が少ない時間を選んだり、各自が体調管理に十分気を付けた上で、運動を楽しみましょう！

金井公園　指定管理者　緑とコミュニティーグループ

10月も半ばになりました。やっと秋らしい気候になり、うだるような暑さからも解放されましたね。

今が一番ウォーキングやランニングに適した時期なのかもしれませんね！

緊急事態宣言も解除になり、少しずつ色々な制限が緩和されてきたかもしれませんが、引き続き感染予防対策には

ご興味ある方は、楽しみにしていてくださいね～！！

今年は職員にひょうたんを育ててもらいました。公園でクラフト教室の開催を計画しており、

そのイベント材料としてひょうたんを使いたいなぁと思い、今年チャレンジしてもらいました。

実は去年も緑のカーテンとして、ひょうたんを育てたのですが、1つも実らず終了してしまいました。

今年もなかなかひょうたんが生らず、今年もダメか？？と心配しましたが、気が付けば50個は

生ったのではないでしょうか！！それを見てみんなで歓喜の声を上げました。やったぞーーー！

と、喜んでいたのも束の間。ここからが試練の始まりだった訳です。

十分気を付けていきたいですね。一人一人の心掛けが大切なんだと思いますので、是非ご協力ください。

クラフトで使うには、ひょうたんの中身（綿と種）を取って乾燥させなければならないのです。

採取したひょうたんに穴を開けて、水につけると中身が腐って取り出しやすくなるという感じなのですが、

水につけた後、腐敗の進んだひょうたんは、ニオイの臭さレベルが凄まじかったのです！！

ひょうたんを振って腐った中身と水を出すのですが、クサすぎてその水しぶきが服についたらどうしよう！！って

金井公園　ウォーキング部通信

vol. 16 【金井公園　近況報告　～はじめてひょうたんが生りました！！～ 】

苦労して加工したひょうたんを無駄にしないよう、クラフト教室を開催したいと思いますので、

ためらっちゃってひょうたんを振ろうにも、力が入らないのです。。するとそんな姿を見た職員が、

そんな弱く振ってたら中身出ないぞー！！と言って、激しくひょうたんを振り始めたじゃありませんか！！

しぶきをまき散らしながら見本を見せてくれましたよ 笑　とほほ～。

そんなこんながありましたが、無事ひょうたんの中身を抜くことができました～！

もうしばらくやりたくないと強く思っています 笑　来年はひょうたんはやらなくていいなぁ。。
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